

Vendredi 14 février 2020 [dans la nuit]

**Le travail est fastidieux, il faut constamment retourner la terre afin d'en ôter les semences qui sont d'ivraie, car les mauvais penchants ont toujours mauvaises racines et les racines, à l'abri de la lumière, se divisent et foisonnent. Travaillez, travaillez sans relâche à devenir bons, à devenir des veilleurs !  
Courage, soyez fermes !**

*J'écris un mot à Katia pour lui dire ma tristesse de son silence et la pesanteur de ce monde.*

[Katia] Viendra le temps où le fini dans l'infini sera mêlé et ta demeure alors retrouvera sa nature première. De granit, l'homme devient météore et se pose, telle une petite étoile, en la voûte étoilée du Cœur de Dieu lorsqu'il y est invité. Le festin est pour tous et chacun reçoit sa part d'héritage, sa part d'amour du Cœur de Dieu qui l'invite sans cesse à progresser et à marcher dans Ses pas : ceux de l'amour qui toujours se donne et jamais ne se reprend.

Le travail est fastidieux, il faut constamment retourner la terre afin d'en ôter les semences qui sont d'ivraie, car les mauvais penchants ont toujours mauvaises racines et les racines, à l'abri de la lumière, se divisent et foisonnent. Il faut patiemment, comme le fait le jardinier, labourer le champ de notre terre afin d'en extraire toute l'ivraie et d'y laisser entrer la pureté.

Travail sur soi et travail en soi pour venir à Lui, telle une petite lampe allumée qui brille alors dans le ciel étoilé que sont les mille lumières des hommes de l'envol.

Tout ce qui est mauvais appesantit, tout ce qui est bon allège. Débarrasse-toi, débarrassez-vous des poisons du Corbeau qui engluent vos ailes et font sombrer vos âmes dans les souterrains-tueurs !

Vos ténèbres s'assombrissent mais la Lumière est là, LUI, qui toujours vous délivre des mains de l'Imposteur et vous soulève à Sa Présence.

Qu'attendez-vous pour prendre la Main qui vous est tendue et qui vient à votre secours ? Qu'attendez-vous pour rebondir ?

Travaillez, travaillez sans relâche à devenir bons, à devenir des veilleurs ! Il ne faut pas laisser la flamme s'endormir en vous mais il vous faut l'attiser en permanence afin qu'elle luise dans les ténèbres et ainsi éclaire votre route. Vous en connaissez le chemin mais il semble que dans vos doutes et dans vos torpeurs vous en perdiez encore la trace.

Courage, soyez fermes ! Prenez le vêtement de la pénitence joyeuse et entrez dans les parvis de la joie qui vous y attend.

Regardez-vous avec les yeux de la Vérité et en vérité, et votre loyauté sera votre richesse et cette richesse, par Lui, deviendra lumière.

Retrouvez la légèreté de l'enfance, mais aussi la force de la confiance.

Écoutez les voix du Ciel qui vous disent de garder prière en vos cœurs et qui vous invitent au repentir des larmes. Lavez la robe et purifiez votre

église intérieure, qu'elle devienne un sanctuaire pour la Gloire et à la Gloire de Son Nom très Saint !

Ô, oublie la matière, homme de misère et laisse à ton cœur l'envol vers le Très-Haut Père, là où tous sommes attendus pour chanter les cantiques de l'Agneau et glorifier Son Très Saint Nom !

Viens te perdre en Père, relève les murs de ta Jérusalem et tu seras réunifié. C'est par le chant de l'âme que tu retrouveras les pas du sentier et par l'abandon à Sa Volonté que tu seras délivré.

Nul ne peut grandir de main d'homme mais chacun est par Lui soulevé et transcendées sont vos larmes qui, en perles de lumière, vous éclairent le chemin vers la sanctification.

Oui, en sainteté tous sommes renouvelés et ensemble nous rebâtissons les murs de la Jérusalem nouvelle<sup>1</sup> que Lui nous donne d'habiter.

Christ vous/nous l'a dit : «demeurez en moi et moi en vous»<sup>2</sup>. Pourquoi ? Parce que Lui seul est la Lumière et que par Sa lumière nous avons la lumière.

Entende qui voudra entendre et que suive celui qui voudra entreprendre la montée vers le carmel intérieur de son cœur, là où l'attend l'union, l'ineffable union où nous serons plongés, dans son océan intérieur.

Que la prière chante en les demeures ! Que la joie sereine du Carmel envahisse les cœurs et que vos chants d'amour soient des chants d'allégresse qui envolent l'âme en les hauteurs !

Faites silence des bruits de la terre et, des tempêtes des mers intérieures, libérez vos cœurs.

Au Ciel est attendu l'homme nouvellement né<sup>3</sup>.

Défrichez le cœur de pierre, labourez les terres incultes, il est temps de rafraîchir vos demeures et de les préparer pour la venue de l'Aimé.

Qu'attendez-vous ? Allez donc au labeur la joie au cœur ! Mettez les vagues en bandoulière et avancez sur la grand vague. Dans la confiance, déposez bagage.

Venez et priez ! Venez et voyez ! Venez et prenez l'envol !

Envolez vos âmes, hommes de la terre et vous ne serez plus ténébreux ni enragés.

Venez à la Lumière avec nous chanter complies pour le repos des âmes surmenées, survoltées, accablées.

Priez, élevez vos âmes et laissez-les s'élever en le Soleil de Dieu !

Petit grain de poussière, laisse-toi submerger et la vague t'emportera vers le grand large où tu pourras larguer la voile et prendre amarre en Ciel.

En le Soleil de Dieu viens poser et déposer ta demeure. Tous sommes attendus, tous, par Lui, sommes des vainqueurs des ténèbres.

Ô, lève-toi, lève-toi ! Joue de la harpe, de la cithare et du pipeau et tu verras toutes les cordes de ton être vibrer au son de l'unique Amour qui

---

1) Cf. [Ap 3, 12] et [Ap 21, 2]

2) Cf. [Jn 15, 4]

3) Cf. [Jn 3-8]

n'est que beauté et splendeur ! Il attend chacun en la maison de Son Cœur, ne ratez pas le rendez-vous mais venez puiser les ailes de la nouvelle Aurore !

Ô veille et veille encore car dans tes veilles, tu verras poindre l'unique Lumière qui éclaire tout homme. Un jour, oui un jour nous serons devant Lui, tous et nous chanterons le cantique de la victoire de l'Agneau !

### **Prière de Katia**

Ô Ressuscité qui nous conduis en Ta demeure, donne à tous les hommes de tous les temps d'abandonner leurs conduites mauvaises et d'ouvrir leurs cœurs et leurs âmes à Ta Présence afin d'être délivrés des puissances de l'enfer qui luttent pour les soustraire à Ta Présence.

Délivre-les, ô Saint des saints, des emprises, des pièges et des malversations des démons malins qui errent dans les sphères pour faire chuter l'homme et le perdre.

Envoie Ton Esprit illuminer la face de la terre et qu'en tout être ta semence germe et porte du fruit.

Toi, Tu es le Saint des saints. En Toi, tout homme est né.

Fais-les renaître en Ta Divinité afin qu'ils soient libérés de toutes les tentations et des malversations des malveillants.

Mets en leurs cœurs la prière et l'abandon afin qu'ils oublient et chassent au loin toute dépravation et qu'ils retrouvent le chemin de Ta Lumière, Toi qui es la Lumière et la Lumière du monde.

Écoute notre prière, ô Bonté suprême et exauce notre requête qui est celle de Te servir et de T'aimer.

Garde-nous en Tes bras puissants et délivre-nous des ténèbres de nos cœurs, que nous avancions d'un cœur libéré à la rencontre du Tien.